
消费曝光台
本栏目接受消费者投

诉，对典型案例和不良品牌
商家进行曝光，针砭行业发
展中的弊端，维护消费者合
法权益。
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在选购家具和家装材料
时，家长们为了让孩子的成
长环境健康安全，多会选用
环保健康的产品。可那些标
注着“儿童专用”的家居产
品真的物有所值吗？

国家质监部门工作人员
表示，目前市场上销售的这
种儿童漆，第一，它没有相
对应的国家标准；第二，我
们国家的涂料，包括油漆的
分类当中，是没有儿童漆这
一类别的。

应该说，只要符合国家
标准 《室内装饰装修材料内
墙涂料中有害物质限量》，就
是合格产品，就可以放心使
用。从另一方面想，孩子怎
么可能只待在自己的房间？
他也会跑到客厅、父母的房
间，其他房间内墙涂料如果
有污染，也会对孩子造成伤
害，其他房间的污染也会影
响到儿童房。

打上“儿童专用”的标
签并不意味着一定能为孩子
带来安全。如果产品专门针
对儿童，建议要通过标签如
实说明产品情况，以帮助消
费者作出正确选择。建议家
长们为孩子购买家具时不应
拘 泥 于 高 价 的 “ 儿 童 ” 标
签，看清楚产品的质量报告
才是王道。选购儿童家居产
品，一定要注意结构安全，
尽量选择色彩简单的家具，
色彩鲜艳的儿童家具有害物
质的含量也会相对较高。

据人民网

选购家居产品
别被别被““儿童儿童””标签忽悠标签忽悠

□本报记者 王 辉
实 习 生 何 爽

为了追求梦想，他敢于放下安稳
的生活和令人羡慕的工作；为了更好
发展，他勇于白手起家自己创业；从
亏损 50 万元，到如今年销售额 1500
万元，十年磨一剑。

作为一个涂料代理商，他的创业
故事也许没有马云、王健林这些商界
名流那般轰轰烈烈，但也足够精彩、
足够励志。

因为爱情 他和“立邦”结缘

7 月 14 日上午，记者见到了陈金
良。他戴着眼镜，言谈间透着北方人
特有的豪爽、洒脱。

1975 年出生的陈金良是许昌市襄
城县人。大学毕业后，他去天津做药
品销售，几年后回到郑州做起了机电
设备销售，期间认识了现在的爱人。

“当时爱人在长沙一家公司做区
域经理，为了爱情，我辞职南下。”
陈金良说，2001 年他到了长沙，并在
立邦公司找到新工作。

2007 年 ， 陈 金 良 的 事 业 小 有 所
成。“当时我已经在立邦公司做项目
负责人，月工资已经四千多元。”陈
金良说，当他提出辞职时父母极力反

对，但是爱人大力支持他，俩人一合
计，他就辞职了。

“当时也是偶然的机会，立邦在
漯河更换代理商，我觉得是一个机
会。”陈金良说，下定决心在漯河打
拼，他拿下立邦漯河代理权，带着弟
弟和表弟，三人来到漯河，在柳江路
建材市场租下门面，于 2007 年 8 月 31
日正式开门营业。

从亏损到盈利 1500万元

生意刚起步时，并非一帆风顺，

由于创业启动资金是他和爱人东挪西
凑借的，先期投资非常大，短短 5 个
月，他就亏了 30 万元。

2008 年，就在他想大展拳脚大干
一番时，金融危机来袭，他又赔了 20
万元。短短一年半亏了 50 万元，这
对于陈家来说是天文数字，担心父母
受不了，陈金良从来不在父母面前提
及生意上的事情。

“无论怎样都要坚持努力，决不
放弃。”陈金良说，就是靠着这股不
服输的劲头，经过三年的苦心经营，
立邦在漯河逐渐形成影响力，渐渐被
消费者认可和信赖。

如今，陈金良在漯河创业十年，
已从最初的亏损到现在的年营业额
1500 万元，他的团队也由最初的三人
发展到 30 多人。从一线销售到后勤
支持，到仓库、物流、会计，他的团
队已初具规模，团队成员入职年限平
均 4.5 年。多年打造起来的团队，令
陈金良感到踏实和骄傲。

诚信为立业之本

创 业 要
想 成 功 ， 诚
信 很 重 要 ，
为 人 诚 信 是

立业之本。对于如何践行诚信，有一
件事情值得一提。

2013 年，老两口到陈金良的店里
买漆，当时购买使用都很满意，但
是今年初，老两口又来到店内说家
里 刷 的 漆 脱 落 了 ， 要 求 店 家 负 责 。

“其实这是施工的原因，因为时间太
长老两口找不到施工师傅，只好来
找专卖店。”立邦专卖店一位店员告
诉记者，陈金良得知此事后，要求
店内无条件帮老两口家里重新刷漆。

第 一 个 十 年 征 程 即 将 结 束 ， 陈
金良又将迎来新的征程，对于今后
的发展，陈金良思路十分清晰。“立
邦 在 这 个 行 业 已 经 做 了 100 多 年 ，
已经成为行业品牌，立邦在漯河还
有 很 多 的 事 情 要 做 ， 比 如 立 邦 的

‘ 全 层 涂 装 体 系 ’， 还 有 今 年 6 月 份
刚刚启动的‘立邦专业涂装服务’。”
陈 金 良 自 信 地 说 ， 他 会 带 领 团 队 ，
让立邦的产品和服务走进更多的漯
河家庭，让更多的漯河人能够享受
到立邦的环保产品和全程无忧的服
务。

风雨创业路 十年磨一剑
——访立邦漆漯河总经销商陈金良
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空调扇的工作原理其实非常简单，它不像
空调那样拥有专门的压缩机、蒸发器冷凝器等
复杂的部件，而是只有一个风扇、水箱和一个
加湿模块。空调扇通过实现冷冻过的冰盒降低
水箱中的水温，再通过管道将冷却之后的水喷
淋在加湿滤网上，让风扇带动空气，将潮湿、
低温的空气吹出达到降温的作用。

空调扇在刚开始使用的时候确实会感觉比
较舒服，尤其是湿漉漉的空气吹在身上还挺凉
快。但是很快室内就会因为空调扇不断吹出来
潮湿的空气变得非常潮湿，而且会因为冰盒的
降温效果比较有限，造成空调扇吹出的风并没
有多么凉快。

据人民网

什么是空调扇

7 月 22 日，万和
电器工厂直供大型促
销活动在市会展中心
盛大举行。当天，众
多消费者前往现场，
购买所需的厨电产品。

本报记者
王 辉 摄
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